

Felicitación, advertencia y propuesta para el Presidente Trump

Felipe Pérez Martí

Movimiento Libertadores

8 de Noviembre de 2024.

1. La felicitación

Estimado Presidente Trump. Primero que todo queremos felicitarlo desde Venezuela. Siempre hemos estado agradecidos por sus sinceros intentos de recuperar la democracia en nuestro país. Durante su gestión se organizó la operación más seria para deponer a Maduro, el títere pro-cubano que nos des gobierna desde hace tiempo de manera ilegítima. El mismo régimen que ha inundado de delincuentes venezolanos los Estados Unidos a través de la inmigración ilegal.

La gran mayoría de nuestra emigración hacia Estados Unidos ha sido honesta, como la cubana en los años 60: gente desesperada buscando oportunidades de trabajo y de vida en democracia. Desafortunadamente ha estado infiltrada por los negros objetivos del régimen madurista y del Estado Profundo, que han querido inundar a Estados Unidos con gente indeseable para trastocar la democracia en su país. Y ha tenido un impacto tan negativo, que ha manchado el prestigio de la mayoría de los venezolanos honestos y trabajadores.

Es cierto que muchos venezolanos, incluso entre los honestos y trabajadores, ha habido gente engañada por nuestros políticos opositores corruptos cómplices del régimen madurista. O por alianzas erróneas de nuestros líderes políticos con las mafias del caza-rentismo venezolano y con el régimen ilegítimo de Joe Biden y Kamala Harris y con el Estado Profundo a través de George y Alexander Soros. Todos títeres de la mafia caza-renta venezolana. Sin embargo, modestia aparte, una gran parte de nosotros siempre estuvimos claros, manteniendo firmemente los principios, como lo refleja este documento, escrito el 7 de Marzo de este año, en reconocemos su gestión a favor de nuestro país:

https://www.quehacer.wiki/wiki/Apoyo_venezolano_a_Donald_Trump

Sabemos la importancia que Usted le da a tener un equipo de gobierno no solo capaz, sino también confiable. Hubo muchos traidores en su gestión anterior, que perjudicaron tanto su gobierno, como el interés de Venezuela, como lo describimos en ese documento.

También sabemos que esta vez, por eso mismo, su nuevo equipo va a ser inexpugnable, con gente apoyándolo, sea desde su gobierno o desde fuera, con una alta autoridad moral, gerencial, profesional, política. Gente como Elon Musk, Robert Kennedy, Ron Paul, Michael Flynn, Mike Lindell, Sydney Powell, Nicole Shanahan, Tulsi Gabbard, Tucker Carlson, Candace Owens, Alex Jones, Joe Rogan, Steve Bannon, James O'Keefe, Benny Johnson, Jack Poso, Chuck Callesto, Mario Nawfal, Colling Rugg, Mike Benz, Benny Johnson, Kari Lake, David Clements, Thomas Massie y muchos, muchos más. Entre ellos muchos ciudadanos capacitados en todas las profesiones y ocupaciones, incluyendo la médica, que han brillado en la plataforma X desde que Elon Musk compró Twitter y lo transformó en un espacio de información y conocimiento libres.

Sus planes para recuperar la democracia son excelentes. Pero aquí queremos darle la advertencia prometida.

2. La advertencia

El Estado Profundo no está derrotado todavía. De hecho, a diferencia de la mayoría de los analistas honestos y bien capacitados que lo apoyan a Usted, creemos que sigue en el poder. La razón es que hay que tener siempre en cuenta dos cosas: En primer lugar, la guerra entre el bien y el mal. En segundo lugar, la guerra es fundamentalmente espiritual y a nivel global. El diablo, que es el jefe, al fin y al cabo, del Estado Profundo, está hasta en la sopa. Y se mete también entre los republicanos y entre gente de bien, mediante las tentaciones del maligno con financiamiento de su actividad política o con las adicciones de muchos tipos incluyendo las sexuales. Es conocido que por esa vía las mafias del Estado Profundo capturan a muchos políticos, como se sabe por las listas de Jeffrey Epstein y similares. Estamos en una situación en la que solo Jesucristo, el verdadero Mesías, es Quien nos va a salvar del maligno y de sus agentes económicos, religiosos, culturales y políticos.

En ese sentido queremos hacerle notar algo importantísimo que nos alerta para no subestimar al enemigo: El Estado profundo pudo haber cometido fraude en estas elecciones para imponer a Kamala Harris como presidenta. Pero esta vez, a diferencia de la elección del 2020, no usó las máquinas de votación ni el fraude generalizado con las boletas de votación para cambiar el veredicto electoral.

Una de las razones es la que muchos analistas han adelantado, en el sentido de que un fraude de esa naturaleza hubiera sido demasiado grande para ser ocultado, sobre todo con la plataforma X siendo controlada por el lado ciudadano de esta lucha. Pero la otra razón, complementaria estratégicamente, es que el lado del mal tiene un plan B para impedir que Usted se convierta en un obstáculo a sus planes hegemónicos mundiales. Sobre todo cuando sus agentes en la geopolítica y la economía estaban a un pasito de iniciar la tercera guerra mundial, uno de sus objetivos claves. Objetivo que, aunque irracional para los pueblos del mundo, es racional para Satanás, jefe último de esas élites irresponsables y perversas.

Ese plan B consiste en asesinarlo o defenestrarlo, para que un sustituto conveniente para ellos tome su lugar, como ocurrió con John F. Kennedy o Richard Nixon, respectivamente. Es más. Dicho plan no solo es lógico desde el punto de vista estratégico (como está descrito en este documento en la referencia [1]). Hay una profecía que lo predice, como hemos advertido aquí, invitando a orar por Usted:

https://www.quehacer.wiki/wiki/Invitaci%C3%B3n_urgente_a_orar_por_Donald_Trump

3. La propuesta

Pero las profecías dadas desde el cielo no necesariamente tienen el objetivo de ser predictivas. Algunas lo son, como los llamados “Decretos Divinos”. Pero las normales tienen el mismo objetivo de este artículo: son una advertencia. Que implican que el escenario previsto puede ser cambiado si nos activamos, tanto en lo espiritual, principalmente, como en lo operacional.

Por eso, para concluir, estimado Presidente Trump: por favor tome extremas precauciones. Sobre todo cuando viaje fuera del país para hacer gestiones de paz. Satanás y su Estado Profundo están decididos a hacer la guerra y Usted representa el mayor obstáculo para ellos. Aumente su equipo de seguridad. Pero asegúrese de que no esté infiltrado ni por el FBI, ni por la CIA, ni por la Agencia Nacional de Seguridad, ni por el MOSSAD. Debe rodearse en esa materia solo de gente de la más alta confiabilidad, que no esté implicada ni directa ni indirectamente en las guerras ni en el complejo industrial militar. Ni con las otras mafias, completamente coordinadas entre sí, del cartel de mafias del Estado Profundo, las financieras, las tecnológicas, las mediáticas y las farmacológicas.

Mientras tanto, nosotros seguiremos orando por usted y promoviendo un movimiento planetario en ese sentido. Sabemos que el lado bueno triunfará, pues Dios tiene sus Planes para estos tiempos (ver referencia [2]). Hay un líder mundial designado directamente por Él para conseguirlo, el Ángel de la Paz. Pero nos gustaría, y estamos seguros de que será así, que Usted sea parte del equipo de

ungidos por Dios en esta lucha final de restauración de la raza humana. Cuente con nuestro apoyo, espiritual y operacional, en Estados Unidos y en Venezuela.

Sin más, quedo a sus gratas órdenes,

Felipe Pérez Martí

Referencias:

1. https://www.quehacer.wiki/wiki/Nuevo_megafraude_electoral_en_Estados_Unidos._Insurrecci%C3%B3n_popular_y_restauraci%C3%B3n_democr%C3%A1tica

2. Plan de Dios para la salvación en los tiempos apocalípticos:

https://www.quehacer.wiki/wiki/El_Plan_de_Dios_para_los_tiempos_apocal%C3%ADpticos

SSC